

## ゴミの出し方について

ゴミの出し方についての問題は、日常しばしば発生します。原因の1つは日常生活、集合住宅に住む者のルール違反、モラルの欠如といった人的要因です。問題の多くは分別ができていない、大型ゴミ（自転車、家電製品など）まで廃棄されている、指定日以外の日や指定場所でないところに出す、といったものが殆どです。

このような問題を解決するには、「皆さんの住居ですから、ルールを守りましょう。皆できれいに使いましょう。」と張り紙などで入居者のモラル向上を啓蒙することも大切ですが、市の収集だけでなく民間の業者に委託するというのも1つの解決策です。

原因のもう1つに挙げられるものは、カラスによる被害です。ゴミの収集場所にネットを被せてみたものの、網の間にクチバシを突っ込んでゴミを引っ張り出すので、全然効果が無いといったことをよく耳にします。カラスは非常に利口な鳥で、数十メートル上の電線から、そのゴミ袋に餌になるものが入っているか否かを判別できるといいます。

NHKの番組の実験で、真っ黒な中身をうかがい知る事のできない、餌になる物の臭いを吹き付けたゴミ袋と、餌になる物が見えている透明のゴミ袋を2つ同時に放置したところ、カラス達は臭い付きの物には見向きもせず、透明なゴミ袋の方にむさぼりつきました。このことでカラスは視覚で判別しているということが分かりました。

番組ではその実験をもとに、ゴミ袋にナイロン製のブルーシートを覆い被せたところ、見事にカラスはやって来なくなりました。しかし、ゴミを出そうとそのシートをめくる度に、すごい悪臭がするというのでシートの随所にメッシュを施したところ、臭いの問題も解決しました。

また、敷地内に専用のコンテナを設置するなどの措置を施すことにより、そこにゴミを投函しますので、ゴミが散乱することもなく、カラスによる被害も蓋を閉め忘れることの無い限り防止できますので、マンション全体を美しく保つことができます。

尚、弊社では、日常ゴミ回収に携わる業者と提携を致しております。

新設置の業務につきましては、こちらから手配をさせていただきますので、お気軽に各店舗までお問い合わせ下さい。

U04.06.00